



Estimados lectores:

Al llegar a este tercer número queremos compartir con Uds. algunas ideas e informaciones.

El Consejo Editorial está satisfecho por la acogida que ha tenido *Nova Scientia* en la comunidad científica. Hemos publicado en tiempo y forma los tres primeros números. Esto significa, entre otras cosas, que los artículos se han sometido a un proceso de arbitraje muy serio que consiste en la evaluación de cada trabajo por dos árbitros anónimos, y en caso de discrepancias, por un tercer árbitro que llamamos adjudicador. Algunos pocos han recibido su aceptación final en el pleno del Consejo Editorial. Hemos recibido **51** trabajos, se han publicado **31**, rechazado **5** por ser trabajos de opinión y no de investigación y otros **7** por no cumplir, a juicio de los árbitros, con los criterios de rigurosidad para ser divulgados. Prácticamente ningún artículo ha sido publicado sin arreglos de diversa índole sugeridos por los árbitros. En alguna situación las críticas de los árbitros han creado incomodidad en algunos autores, pero siempre el proceso ha determinado un mejor producto.

Por otra parte, queremos comunicarles que desde su creación estamos tramitando el ISSN de nuestra Revista. Hace ya un buen tiempo que el proceso de concesiones de ISSN e ISBN en México está detenido y hasta el momento no se ha reabierto este proceso. Pedimos disculpas a nuestros autores por esta lamentable demora que, como acabamos de explicar, responde a causas ajenas a nuestra voluntad.

Estamos sanamente orgullosos del nivel de profesionalidad, seriedad, ética y justicia con que los más de **184** árbitros que componen la cartera de jueces de *Nova Scientia* han abordado el arduo trabajo de revisión de los artículos que hemos publicado. Son personas con grado científico, activas en investigación y con currículos que avalan un desempeño destacado en sus respectivos campos.

Al dar a la luz este tercer número queremos renovar nuestros votos por *Nova Scientia* y exhortar a nuestros colaboradores y lectores a que contribuyan a los siguientes números. De nuestro lado hacemos el compromiso formal de continuar elevando el nivel y organización de la revista. En concreto, para los meses próximos debemos tener a punto el sistema de envío y arbitraje en línea, así como el registro de *Nova Scientia* en bases de datos y directorios, por mencionar algunos planes interesantes en los cuales hemos comprometido nuestros mejores esfuerzos y anhelos.

Dr. Rolando Pérez Álvarez  
Director Consejo Editorial *Nova Scientia*  
Universidad De La Salle Bajío  
23 de octubre de 2009